



Die Klasse „Darstellendes Spiel“

Schon lange spielt die darstellerische Arbeit an der Johann-Heinrich-Voß-Schule eine zentrale Rolle – von der fünften Klasse bis zum Abitur können sich Schülerinnen und Schüler hier kreativ auf der Bühne beweisen, sei es nun in der Musical- oder der Theater-AG. Daher liegt es nahe, dieser Möglichkeit der Kreativität auch im Wahrlangebot der Orientierungsstufe Raum zu geben.

Freeze:

In der Spielbewegung einfrieren, dadurch entstehen zufällige Standbilder.



Zu Beginn werden einfache Übungen den Teilnehmerinnen und Teilnehmern helfen, den Spielraum Bühne zu erfahren. Danach werden die Schülerinnen und Schüler kleinere Szenen eigenverantwortlich szenisch umsetzen. Zum Abschluss der Klasse „Darstellendes Spiel“ soll eine kleine Werkschau einem interessierten Publikum zeigen, was erreicht wurde.

Bei aller Arbeit steht der Spaß im Vordergrund.



Die Klasse „Darstellendes Spiel“ möchte die Schülerinnen und Schüler fördern, die gerne gestalterisch tätig werden. Es geht nicht vordringlich darum, kleine Stücke zu inszenieren. Vielmehr enthält dieses Wahrlangebot Elemente aus dem Unterrichtsfach Darstellendes Spiel. Zudem bietet sich hier die Möglichkeit, dass sich die Schülerinnen und Schüler jenseits curricular geforderter Inhalte entdecken und kennenlernen.

Tableau:

Ein bewusst gestaltetes Standbild, das eine Situation szenisch darstellt.



Die Fotos zeigen Impressionen aus der Arbeit des Wahlpflichtangebots „Darstellendes Spiel“ der achten Klassen.